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В обстановке высокого 
политического и трудово
го подъема коллектив 
Свердловского домострои
тельного комбината ус
пешно справился со все
ми технико-экономически
ми показателями первого 
года одиннадцатой пяти
летки.

Социалистические обязательства
коллектива рабочих, ИТР и служащих Свердловского домостроительного комбината на 

одиннадцатую пятилетку и 1982 год
В 1981 году сдано в 

эксплуатацию 357 тысяч 
квадратных метров жилья. 
Введено 13 объектов со
циально-бытового назна
чения общей площадью 
10815 квадратных мет
ров и детский комбинат 
на 280 мест. План по 
генподряду выполнен на 
106,3 процента, собствен
ными силами — на 100,1 
процента.

Производител ь н о с т ь 
труда по сравнению с 
1980 годом возросла на 
5,1 процента.

Продолжено соревнова
ние за наивысшие пока
затели по производитель
ности труда в натураль
ных измерителях. До
срочно завершили пер
вый год одиннадцатой пя
тилетки 77 бригад.

С новой патриотиче
ской инициативой «Каж
дой бригаде — механизи
рованный труд на инже
нерной основе» выступил 
коллектив бригады мон
тажников А. Н. Венерце- 
ва. 77 бригад разработа
ли пятилетние бригадные 
планы. Бригада монтаж
ников М. М. Михайлова 
обязалась к 60-летию об
разования СССР выпол
нить три годовых нормы.

Выполняя решения 
XXVI съезда партии и 
ноябрьского (1981 г.) 
Пленума ЦК КПСС, кол
лектив принимает сле
дующие социалистиче
ские обязательства:

НА ОДИННАДЦАТУЮ 
ПЯТИЛЕТКУ

ф Завершить реконст
рукцию завода ЖБИ им. 
Ленинского комсомола 
и довести к концу пяти
летки объем ввода жилья 
на действующих площа
дях до 410 тысяч квад
ратных метров.

ф Освоить строитель
ство блок-секционных об
щежитий и домов серии 
141-В для малосемейных.

Ф Перевести строи
тельство всех домов на 
сквозной поточный метод 
с совмещением производ
ства монтажных, плот
ничных, штукатурных и 
специальных работ.

ф Начиная с 1982 го
да, ввести планирование 
производительности тру
да по нормативно-услов
ной чистой продукции в 
полном объеме.

ф Обеспечить рост ‘ 
производительности труда 
за пятилетку на 20 про
центов; для чего к концу 
пятилетки:

— внедрить рациона
лизаторские предложения 
и изобретения с экономи
ческим эффектом на сум
му 3 миллиона рублей;

— обеспечить выполне
ние методом бригадного 
подряда 90 процентов 
объема строительно-мон
тажных работ;*

— довести производи
тельность труда в нату
ральных измерителях в 
среднем по ДСК на мон
тажных работах до 6,5, 
плотничных — до 7,3, 
штукатурных — до 9,1, 
малярных — до 5.6 квад
ратного метра полезной 
площади на один отрабо
танный человеко-день;

— улучшить матери- 
альное снабжение объек
тов, обеспечить комплект
ную поставку изделий 
КПД; .

— за счет осуществле
ния организационно-тех
нических мероприятий по 
экономии основных стро
ительных материалов 
уменьшить за пятилетку 
расход: металлопроката— 
на 2080 тонн, цемента— 
на 6400 тонн и лесомате
риалов —■ на 6000 кубо
метров.

ф Обеспечить подго
товку рабочих и обучение 
второй профессии в учеб
но-курсовом комбинате и , 
на производстве в коли-' 
честве 3000 человек, по
вышение квалификации—; 
4900 рабочих и 650 ин
женерно-технических ра
ботников, охватить уче
бой в системе экономиче

ского образования 4000 
работающих.

ф Осуществляя комп
лексную программу соци
ального развития коллек
тива, построить не менее 
80 тысяч квадратных мет
ров жилья для трудя
щихся ДСК, два детских 
комбината на 560 мест. 
Начать реконструкцию 
Дворца культуры строи
телей им. М. Горького и 
выполнить комплекс ме
роприятий по переобору
дованию базы отдыха и 
пионерского лагеря с 
целью организации их 
круглогодичной работы.

ф Улучшить работу по 
обеспечению трудящихся 
комбината продуктами 
питания за счет выполне
ния мероприятий продо
вольственной программы 
в системе Главсредурал- 
строя.

ф Продолжить работу 
по внедрению комплекс
ной программы по за
креплению кадров.

ф На имеющихся про
изводственных мощнос
тях завода ЖБИ им. Ле
нинского комсомола на
чать выпуск товаров на
родного потребления.

ф На базе изделий се
рии 141-СВ освоить вы
пуск домов улучшенной 
планировки усадебного 
типа для сельской мест
ности. Построить в под
шефном совхозе «Белоре
ченский» десять домов.

НА 1982 ГОД
ф Досрочно, в честь 

60-летия образования 
СССР, завершить выпол
нение государственного 
плана 1982 года по обще
му объему строительно
монтажных работ и то-' 
варной строительной про
дукции к 29 декабря.

ф Сконцентриро в а т ь 
материально - техниче
ские и трудовые ресурсы 
на пусковых объектах го
да, обеспечить ввод жилья 
в объеме 380 тысяч квад
ратных метров полезной 
площади, в том числе:

в первом квартале — 
16; во втором квартале— 
24; в третьем — 25; в 
четвертом — 35 процен
тов.

ф К открытию XVII 
съезда профсоюзов СССР 
сдать в эксплуатацию 20 
тысяч квадратных метров 
жилья.

ф Придавая важное 
значение развитию Не
черноземной зоны 
РСФСР, ввести в экс
плуатацию: в совхозе 
«Орджоникидзевский» — 
два 60-квартирных дома 
во втором квартале, сто

ловую на 100 посадоч
ных мест — в третьем 
квартале; в УралНИИС- 
хозе — продовольствен
ный магазин на 20 рабо
чих мест в четвертом 
квартале 1982 года.

ф В летний период 
выполнить комплекс ин
женерных коммуникаций 
и благоустройства для 30 
тысяч квадратных метров 
жилья, сдаваемого в чет
вертом квартале.

ф Осуществить пол
ный перевод заводского и 
строительного производ
ства на выпуск изделий и 
строительство домов се
рии 141-СВ.

ф За счет улучшения 
организации производст
ва, повышения уровня 
механизации трудоемких 
работ и снижения ручно
го труда, широкого внед
рения передового опыта и 
дальнейшего совершенст
вования социалистическо
го соревнования перевы
полнить в 1982 году за
дание по темпам роста 
производительности тру
да на 0,1 процента, для 
чего:

— повысить качество и 
степень заводской готов
ности изделий домострое
ния. Освоить выпуск ка
либрованных плит пере
крытий, элементов безру- 
лонной кровли и укруп
ненных плит перекрытия 
лифтового холла с моза
ичным покрытием;

— выполнить меро
приятия комплексной, це
левой программы сокра
щения ручного труда и 
на этой основе условно 
высвободить 55 человек;

— выполнить инженер
ную подготовку микро
района «Академический» 
с вертикальной планиров
кой, внутриквартальными 
коммуникациями, подво
дящими магистральными 
сетями и комплексными 
нулевыми циклами жилых 
домов серци 141-СВ в 
объеме 100 тысяч квад
ратных метров общей 
площади;

— закончить разработ
ку комплексной системы 
управления качеством 
строительства, внедрить 
9 стандартов предприя
тия, сдать на повышен
ные оценки 75 процентов 
жилья и 80 процентов 
объектов соцкультбыта;

— Приступить к орга
низации строительства де
вятиэтажных домов ме
тодом сквозного строи
тельного потока с совме
щением производства мон
тажных, плотничных, шту
катурных и специальных 
работ и с закреплением 
постоянных бригад;

— в системе АСУ на
чать внедрение задачи 
обеспечения строящихся

объектов железобетонны
ми изделиями и материа
лами с УПТК на основе 
карт рейсокомплектов;

— в результате внедре
ния рационализаторских 
предложений и изобрете
ний получить экономию в 
сумме 610 тысяч рублей;

— довести объем строи
тельно-монтажных работ, 
выполняемых методом 
бригадного подряда, до 87 
Процентов.

ф Выполняя постанов
ление ЦК КПСС, Прези
диума Верховного Совета 
СССР, Совета Министров 
СССР и ВЦСПС «О даль
нейшем укреплении тру
довой дисциплины и со
кращении текучести кад
ров», снизить потери от 
прогулов на 20 процентов, 
от отпусков без сохране
ния содержания — на 20 
процентов.

ф Продолжить социали
стическое соревнование 
коллективов бригад, це
хов завода, строительных 
управлений за достижение 
высоких темпов роста про
изводительности труда в 
натуральных измерителях.

Ф Довести производи
тельность труда в нату
ральных измерителях в 
среднем по ДСК на мон
тажных работах до 5,7; на 
плотничных — до 6,8; на 
штукатурных — до 8,3; 
на малярных — до 5,1 
квадратного метра полез
ной площади на один че
ловеко-день.

ф Довести количество 
бригад, работающих по 
починам: «60-летию обра
зования СССР — три го
довых нормы» — до 25; 
«Каждой бригаде — меха
низированный труд на ин
женерной основе» — до 
25 бригад.

ф Всем бригадам основ
ных профессий поддер
жать инициативу «Каждой 
бригаде — ритмичную ра
боту, высокое качество и 
культуру производства».

ф За счет снижения се
бестоимости строительно
монтажных работ полу
чить 'сверхплановую при
быль в сумме 50 тысяч 
рублей.

ф За счет осуществле
ния мероприятий по сокра
щению потерь материалов, 
использования отходов 
обеспечить экономию ос
новных строительных ма
териалов: металлопрока
та — 410 тонн, цемента— 
1060 тонн, лесоматериа
лов — 1000 кубометров, 
условного топлива —615 
тонн, а также экономию 
энергоресурсов не менее 
985 тысяч киловатт-часов.

ф Обеспечить подготов
ку рабочих и обучение 
второй профессии в коли
честве 290 человек, обе
спечить повышение квали

фикации 965 рабочих и 
130 инженерно-техниче
ских работников, обучить 
в экономических школах, 
школах коммунистическо
го труда 840 работающих.

ф Выполняя план соци
ального развития коллек
тива, для трудящихся ком
бината ввести в эксплуа
тацию 1Й8-квартирный 
дом по ул. Фрунзе, начать 
строительство детского 
комбината на 320 мест и 
комбината бытового об
служивания в квартале 
« Комсомольский».'

ф Обеспечить широкое 
распространение опыта 
бригады А. Д. Басова «Ра
ботать высокопроизводи
тельно, без травм и ава
рий».

ф Продолжить органи
зацию образцово-показа
тельных бытовых город
ков в районе массовой за
стройки.

ф В целях снижения за-' 
болеваемости улучшить 
физкультурно - оздорови
тельную работу срёди кол
лектива комбината. Обес
печить сдачу норм ГТО не 
менее .500 человек, увели
чить число занимающихся 
в группах здоровья до 260 
человек, подготовить 
спортсменов I разряда — 
32 человека, кандидатов в 
мастера спорта СССР — 
4 человека, спортсменов 
массовых разрядов — 250 
человек.

ф Коллектив Свердлов
ского домостроительного 
комбината обращается к 
коллективам Алма-Атин
ского ДСК и Пермского 
треста крупнопанельного 
домостроения с предложе
нием заключить двухсто
ронние договоры на социа
листическое соревнование 
за досрочное выполнение 
государственных плановых 
заданий 1982 года и один
надцатой пятилетки.

(Социалистические обя
зательства обсуждены и 
приняты на партийно-хо
зяйственном активе Сверд
ловского ДСК 20 января 
1982 года).
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* Решения XXVI съезда КПСС—

в жизнь! ДЕВИЗ КОЛЛЕКТИВА-
20 января состоялось 

заседание партийно
хозяйственного актива 
комбината. С докладом 
«О выполнении госу
дарственного плана и 
социалистических обя

зательств в 1981 годуй 
задачи коллектива ком
бината по достойной 
встрече 60-летия обра
зования СССР» высту
пил главный инженер 

комбината Л. И. Горо
ховский.

Партийно - хозяйст
венный актив принял 
социалистические обя
зательства коллектива 
на пятилетку и 1982 год.

В работе актива при

няли участие: секре
тарь городского коми
тета КПСС И. А. СТАД
НИКОВ, первый секре
тарь Кировского район
ного комитета КПСС 
В. Д. КАДОЧНИКОВ, 
заместитель начальни

ка Главсредуралстроя 
В. Н. ЗОТОВ.

Сегодня мы публику
ем доклад Л. И. Горо
ховского и выступления 
в прениях (в сокраще
нии]. Выступление се
кретаря горкома

И. А. Стадникова будет 
опубликовано в сле
дующем номере.

По итогам работы 
партийно - хозяйствен
ного актива была при
нята соответствующая 
резолюция.

НЕ ОСТАНАВЛИВАТЬСЯ НА ДОСТИГНУТОМ
(ИЗ ДОКЛАДА ГЛАВНОГО ИНЖЕНЕРА ДСК Л. И. ГОРОХОВСКОГО)

1981 год был очень труд
ным для нашего коллекти
ва. Это был год заверше
ния реконструкции завода 
им. Ленинского комсомола 
и перехода комбината на 
строительство крупнопа
нельных домов новой 141-й 
серии. Это был год выпол
нения значительных объ
емов работ по благоуст
ройству ранее сданных мик
рорайонов.

Коллектив комбината 
справился с трудностями и 
выполнил поставленные за
дачи: не допустил сниже
ния выпуска изделий КПД 
заводом ЖБИ и ввода об
щей площади жилья. Мы 
ввели в эксплуатацию 357 
тысяч квадратных метров 
жилья, или на 1,7 процента 
больше, чем в 1980 году. 
Введены в строй действую
щих 13 объектов торговли 
и культурно-бытового на
значения — в 2,5 раза боль
ше, чем в прошлом году. 
Перевыполнен план по рос
ту производительности тру
да, выполнено задание по 
снижению себестоимости и 
по балансовой прибыли.

Трудно переоценить роль 
коллектива завода ЖБИ им. 
Ленинского комсомола в 
общей работе всего комби
ната. В тяжелых условиях 
реконструкции он справил
ся с выполнением плана по 
всем основным технико
экономическим показате
лям и не снизил объемов 
производства.

Все генподрядные управ
ления выполнили годовое 
задание по вводу жилья. 
Больше всех по абсолютной 
величине сдал коллектив 
СУ-1 — 95,7 тысячи квад
ратного метра. Необходимо 
отметить СУ-7, которое на 
домах повышенной этажно
сти сдало в эксплуатацию 
95,1 тысячи квадратного 
метра жилья.

В 1981 году комбинат 
сделал реальный /шаг впе
ред в совершенствовании 
поточного строительства. В 
СУ-28 и СУ-7 с участием 
субподрядных организаций 
создано было три потока, 
работающих совмещенным 
методом на строительстве 
высотных домов. И не слу

В нынешнем году главным местом застройки является микрорайон «Комсомольский». 
На снимке: панорама этого микрорайона. Фото В. Калимасова.

чайно сегодня в СУ-7 — са
мая высокая ритмичность 
сдачи жилья в эксплуата
цию.

Среди строительных уп
равлений план по собствен
ным силам не выполнило 
только СУ-20. Генподряд
ные управления выполнили 
этот план, но дали сниже
ние к уровню 1980 года, а 
это тревожный симптом. 
Нельзя не отметить работу 
коллектива СУ-27, который 
смонтировал в прошлом го
ду на 56 условных этажей 
больше, чем в 1980 году, и 
дал прирост объема работ 
на 14,5 процента.

За 1981 год управления 
нулевого цикла смонтиро
вали 91,5 условного «нуля», 
что на 10 «нулей» больше, 
чем в 1980 году. Такое уве
личение мощности, безус
ловно, является достижени
ем, тем более что прирост 
осуществлен при увеличе
нии объема работ по ком
муникациям и благоустрой
ству.

ГОВОРЯТ, победителей 
не судят. Но чтобы 
побеждать, нужно са

мим себя судить, и судить 
строго.

Необходимо прямо ска
зать, что и в прошлом го
ду мы работали не лучше, 
чем раньше. Недостатки ос
тались те же: отсутствует 
задел, особенно по фунда
ментам, не выполняются 
коммуникации одновре 
менно с фундаментами, не
ритмично идет монтаж ко
робок, что тормозит рабо
ту завода ЖБИ и отделоч
ников, неритмично вводит
ся в эксплуатацию жилье— 
почти 40 процентов его сда
но в декабре. Улучшение 
условий труда наших рабо
чих,. механизация трудоем
ких процессов ведутся 
очень медленно.

Мы, руководители ком
бината, завода ЖБИ, строи
тельных подразделений, до
пускаем просчеты в рабо
те, зачастую подменяем ли
нейных руководителей про
изводства, чем принижаем 
их роль и ответственность 
за порученное дело.

Главным вопросом ком
бината остается низкое ка
чество работы. В целом 

процент сданных на «хоро
шо» объектов несколько 
повысился: с 52,2 процента 
в 1980 году до 58,8 процен
та в 1981 году, но он по- 
прежнему остается низким. 
Из генподрядных управле
ний «отличилось» СУ-15, 
сдав на повышенные оцен
ки только 39,6 процента 
объектов.

Безусловно, в значитель
ной степени на качестве 
сказывается неритмичность 
сдачи жилья, так как ком
бинат только в декабре 
сдал 141,6 тысячи квадрат
ных метров полезной пло
щади, что составляет почти 
40 процентов годового пла
на.

Борьба за качество не 
стала, к сожалению, еще 
нормой поведения началь
ников управлений, главных 
инженеров, начальников 
участков и всех линейных 
инженерно-технических ра
ботников.

По выработке в натураль
ных измерителях комбинат 
выполнил план на 100,3 про
цента, рост к прошлому го
ду составил 5,1 процента. 
Все генподрядные управле
ния, кроме СУ-15, снизили 
производительность труда 
к уровню прошлого года.

Несколько обнадеживают 
достижения СУ-20 и СУ-29, 
которые дали рост выра
ботки соответственно 7,3 и 
29,2 процента. Но необходи
мо, чтобы именно эти уп
равления еще больше улуч
шили работу по повышению 
производительности труда 
на монтаже фундаментов и 
прокладке коммуникаций, 
а также благоустройстве, 
так как только это условие 
позволит наладить нормаль
ную работу всего строи
тельного конвейера.

Заработная плата не яв
ляется у нас пока рычагом 
для роста производитель
ности труда, так как она 
растет гораздо быстрее, 
чем выработка. Это проис
ходит за счет премий из 
фондов заработной платы, 
которые должны бы стиму
лировать сдачу объектов в 
срок и с хорошим качест
вом. Необходимо посмот
реть, правильно ли опреде
лена у нас численность ра

бочих, хорошо ли они обе
спечены работой, как мож
но специализировать неко
торые виды работ, чтобы 
сократить численность 
строителей.

К примеру, мы имеем се
годня участок малой меха
низации в количестве 110 
человек. Но во всех управ
лениях по-прежнему содер
жатся электрики и слесари, 
их численность не сократи
лась. Более того, каждое 
отделочное управление в 
своих механических мас
терских занимается, как и 
раньше, производством 
мелкоштучных металлоиз
делий. Люди работают за
частую без оборудованного 
станочного парка, дедов
ским методом, в неважных 
условиях. Выходит, участок 
малой механизации совер
шенно не отвечает требова
ниям сегодняшнего дня. Мы 
хотели бы видеть его кол
лектив инициатором внедре
ния средств малой механи
зации, особенно в отде
лочных управлениях.

ОДНА ИЗ самых ак
тивных форм подня
тия инициативы тру

дящихся — это хорошо ор
ганизованное социалистиче
ское соревнование. Опыт в 
этом деле у нас есть, вре
менами добиваемся непло
хих показателей. Но беда 
наша в том, что «разжига
ем» это соцсоревнование 
в отдельные моменты, а не 
постоянно.

К дню открытия XXVI 
съезда КПСС комбинат 
брал обязательство сдать в 
эксплуатацию 29000 квад
ратных метров жилья и вы
полнил его. В четвертом 
квартале высокая организа
ция социалистического со
ревнования во многом спо
собствовала тому, что мы 
выполнили годовое задание 
по вводу жилья. Необходи
мо сделать такое соревно
вание постоянным, обеспе
чить широкое распростра
нение передового опыта. 
Скажем, почему у плотни
ков СУ-15 выработка в на
туральных измерителях до
стигла 7,36 квадратного 
метра, а . в СУ-13 составила 
только 5,71 квадратного 
метра? Значительный раз
рыв в производительности 
труда есть и у маляров.

Плохо мы ведем работу 
по поддержанию починов и 
ценных начинаний. С хоро
шим почином выступила 
бригада А. Н. Венерцева: 
«Каждой бригаде — меха
низированный труд на ин
женерной основе», а твор
ческая группа инженерно- 
технических работников вы
двинула девиз: «Рабочей 
инициативе — инженерную 
поддержку». Но этот почин 
пока не получил должного 
распространения в комби
нате, да и сама бригада не 
имеет возможности рабо
тать так, как задумано. Нам 
особенно необходимо обра
тить самое пристальное 
внимание на организацию 
социалистического соревно
вания в управлениях нуле
вого цикла. Если в целом 
количество ударников ком
мунистического труда в 

комбинате составляет 32 
процента работающих, то в 
этих управлениях только 
15—16 процентов.

СЕГОДНЯ Главк и гор
ком партии ставят пе
ред нами задачу уве

личить ввод жилья в экс
плуатацию по крайней ме
ре на 10 процентов и дове
сти его до 380 тысяч квад
ратных метров. В связи с 
этим перед нами остро 
встает проблема кадров. В 
прошлом году мы несколь
ко поправили дела. Завод 
ЖБИ увеличил численность 
рабочих на 53 человека, в 
подрядной деятельности 
рост составил 106 человек. 
Особенно отрадно увеличе
ние коллективов СУ-20 и 
СУ-29. Целенаправленная 
работа по закреплению кад
ров в этих управлениях сы
грала свою роль. В этом от
ношении неприятным явля
ется тот факт, что коллек
тив СУ-13, например, сокра
тился на 21 человека, а 
СУ-15 — на 23.

Ио комбинату коэффи
циент текучести снизился с 
8,5 до 8,2 процента. Нам 
необходимо продолжить 
целенаправленную работу 
с людьми: создавать быто
вые городки, обеспечить 
функционирование столов 
'заказов, организовывать 
бесплатное питание в ве
чернее время в периоды 
перед сдачей объектов и 
т. д.

Необходимо обратить 
особое внимание на улуч
шение использования рабо
чего времени. Эту задачу 
в значительной мере дол
жен решать общественный 
смотр по укреплению тру
довой дисциплины и со
кращению потерь рабочего 
времени. Неплохо включи
лись в этот смотр коллек
тивы завода ЖБИ им. Ле
нинского комсомола, СУ- 

27, СУ-28, УПТК. Плохо про
ходит этот смотр в СУ-13, 
СУ-7. В СУ-13, например, 
прогулы увеличились за 
прошлый год в 3,5 раза.

ВСЕ ПОНИМАЮТ, что с 
расходованием мате
риально - техниче

ских ресурсов нужно наве
сти порядок. Многие в ком
бинате не хотят работать 
экономно. В монтажных уп
равлениях около домов го
ры железобетонных изде
лий, кругом застывший ра
створ.

А сколько материалов 
выбрасывают перед сдачей 
отделочные управления! В 
прошлом году мы перерас
ходовали 160 кубометров 
деревоизделий, здесь осо
бенно отличились коллекти 
вы СУ-7 и СУ-15. Перерас
ход железобетона допусти
ли СУ-20 и СУ-29. СУ-27 
имеет свои растворные уз
лы с целью экономии раст
вора, но и здесь перерас
ход этого материала соста
вил 96 кубометров. А из то
го стекла, что мы разбили, 
можно было застеклить два 
9-этажных 4-секционных 
дома.

Никто не несет матери
альной ответственности за 
перерасход, начиная с мас
тера и кончая начальником 
управления. Товарищи свы
каются с мыслью, что их 
никто не накажет за пере
расход материалов. Нам не
обходимо подумать над со
зданием комплекса мер, 

обеспечивающих эконом
ное отношение к матери
альным ценностям.

Хотелось бы подробнее 
остановиться на вопросах 
себестоимости. В послед
ние годы нас справедливо 
критикуют за снижение рен
табельности. В строитель
ных управлениях слабо осу
ществляется контроль за 
списанием материалов в со
ответствии с выполненны
ми объемами работ. Вели
ки непроизводительные 
расходы. Немало мы теря
ем по себестоимости и от 
использования временных 
рабочих, а точнее, от опла
ты труда этих рабочих. 
Есть факты, когда времен
ным рабочим начисляется 
заработная плата за месяц 
до 600 рублей.

С'' ЕГОДНЯ перед кол- 
лективом домострои
тельного комбината 

во весь рост встают слож
ные задачи по увеличению 
объема строительства круп
нопанельного жилья, повы
шению качества жилых до
мов и уровня благоустрой
ства. В 1982 году мы долж
ны сдать в эксплуатацию 
380 тысяч квадратных мет
ров полезной площади жи
лья и 13 объектов торгово
бытового назначения. Кро
ме города Свердловска, мы 
будем вести строительство 
объектов в городах Верх
няя Пышма, Березовский, 
Сысерть,' нам поручена от
делка школы и детского 
комбината в Режевском 
районе. Положительным яв
ляется то, что основную 
застройку в городе мы бу
дем вести в квартале 
«Комсомольский-П», что по
зволит более успешно 
сконцентрировать усилия 
по вводу объектов. Одно
временно предстоит ре
шить задачу по созданию 
задела а микрорайоне «Ака
демический», где мы бу
дем строить жилье в 
1983 году.

Комбинат перешел пол
ностью на 141-ю серию, не 
завершив реконструкцию 
завода ЖБИ им. Ленинско
го комсомола. Необходимо 
закончить ее в первом 
квартале. Сегодня трудоем
кость строительства домов 
новой серии пока выше, 
чем старой, происходит это 
из-за низкой заводской го
товности изделий КПД и не
комплектной поставки их 
на монтаж.

Нужно прямо сказать, что 
при переходе на 141-ю се
рию мы переносим сюда 
все наши старые недостат
ки в организации планиро
вания и производства. На
ше слабое место — нулевой 
цикл и благоустройство — 
продолжают препятствовать 
ритмичному вводу жилья. 
Выполняя план социально
го развития коллектива, мы 
должны сдать для трудя
щихся комбината 128- 
квартирный дом по ул. 
Фрунзе, начать строитель
ство детского комбината 
на 320 мест.

В комбинате разработаны 
мероприятия по внедрению 
новой техники, механизации 
и организации производст
ва. Их реализация позво
лит коллективу справиться 
с принятыми обязательства
ми, повысить качество и 
готовность домов к заселе
нию.
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ЭФФЕКТИВНОСТЬ!
Результативность партийной работы

(Из выступления Е. А. 
БАРСУКОВА, секретаря 
партбюро завода ЖБИ им 
Ленинского комсомола)

Понимая, что успешная 
работа завода в 11-й пяти
летке во многом зависит от 
окончания реконструкции 
объектов II очереди, пар
тийное бюро постоянно 
осуществляло контроль за 
ее ходом, наиболее важные 
вопросы выносило на свои 
заседания. Так, в апреле 
1981 года был рассмотрен 
ход предоставления фрон
тов работ строителям в цехе 
№ 6 и подготовки к освое
нию вновь вводимых мощ
ностей, в декабре — о ме
рах оказания практической 
помощи этому цеху руко
водством, отделами и 
службами завода в обеспе
чении комплектного выпу
ска изделий и поставки их 
на монтаж в 1982 году и 
др.

На партийные собрания 
цехов и завода выносились 
вопросы развития социали
стического соревнования, 
работы с кадрами, руко
водства партийными орга
низациями профсоюзом, 
комсомолом, общественны
ми формированиями и це
лый ряд других. Проведе
ние идеологических меро
приятий всегда увязывалось 
с практическими делами. Ус
пешная работа коллектива 
завода в 1981 году создала

необходимый задел по вы
полнению заданий 11-й пя
тилетки в целом.

Сейчас уже известны ос
новные задачи, которые 
мы будем решать в 1982 
году.

Предстоит большая рабо
та по улучшению комплект
ности выпускаемых изде
лий, их качества и повыше
нию заводской готовности. 
Что касается комплектно
сти, то здесь работы непо
чатый край, так как мы се
годня имеем массу нарека
ний от строителей, в боль
шинстве своем справедли
вых.

Если сегодня по заводу 
коэффициент комплектно
сти составляет в среднем 
0,92, то его необходимо до
вести до 0,93 — 0,94 с га
рантированным запасом не
обходимых изделий на 
складах.

В 1982 году предстоит 
много сделать по улучше
нию социальных условий 
работающих, качественного 
состава кадров. Все эти во
просы нашли отражение в 
плане технического и соци
ального развития на пред
стоящий год, в докладе, 
выступлениях и резолюции 
собрания партийно-хозяй
ственного актива завода.

Но одним нам, без помо
щи руководства комбината, 
ряд вопросов решить бу
дет сложно, а некоторые 
вообще не решить.

Начну с вопросов произ
водственных, а конкретно, 
с комплектации (тем более, 
что вопрос этот ставится 
неоднократно). Проблему 
нормальной комплектации 
изделий и поставки их на 
монтаж можно решить 
только совместными уси
лиями комбината и завода. 
Мы не можем перестраи
вать производство изделий 
мгновенно, для этого ну
жен определенный срок. 
Почему-то это обстоятель
ство постоянно забывается. 
До сего дня мы не имеем 
твердого графика монтажа 
и плана от ДСК на 1982 
год. Планирование монтажа 
на очередной квартал и ме
сяц постоянно запаздыва
ет.

Для нормального обеспе
чения бетоном цеха № 6 
необходимо проведение 
реконструкции объектов III 
очереди, в частности, цеха 
№ 5, строительство новых 
цементных силосов и др. 
Мы просим оказать нам по
мощь в финансировании 
реконструкции этих объек
тов.

Вот уже три года наш за
вод не ведет строительство 
объектов жилья и соц
культбыта. В очереди нд 
получение жилья у нас сто
ят 850 трудящихся, мест в 
детских учреждениях ждут 
130 человек. Необходимо 
решить и эти вопросы.

Проблемы во весь рост Гбот трестом «^троймеха- 
" низания № 2». Срокг

s

(Из выступления В.

За 1981 год коллектив 
нашего управления спра- 
.вился с заданием по всем 
технико - экономическим 
показателям. Смонтирова
но на 4,5 условных «ну
ля» больше, чем в поза
прошлом году, выполнено 
инженерных сетей на 
3522 погонных метра и 
благоустройства — на 
5502 квадратных метра 
больше, чем в 1980 году.

Наряду с производст
венной программой в те
чение года решались соци
ально-бытовые вопросы. 
Все бригады укомплекто
ваны бытовыми помеще
ниями, которые были от
ремонтированы и подго
товлены к зиме. В микро
районе «Комсомоль- 
ский-П» создан бытовой 
городок, где организовано 
питание наших рабочих.

В управлении крайне 
низкий КПД строительной 
техники, особенно земле
ройной.

Внутрисменные потери 
рабочего времени состав
ляют от 4 до 15 процен
тов. Причин здесь не
сколько. Низка еще орга
низация производства, не
совершенна оплата ре
монтной службы, случа
ются нарушения трудовой 
дисциплины. Но главная 
причина — техника уста-

А. ГОЛОВИНА, 
1 СУ-29)
рела морально и физиче
ски. Без экстренного об
новления парка землерой
ной техники и средств 
технического обслужива
ния говорить сегодня о 
выполнении наших объе
мов земляных работ соб
ственными силами, по 
крайней мере, несерьез
но.

Следующий проблем
ный вопрос — это монтаж 
нулей. СУ-29 разработало 
и внедрило монтаж нулей 
по циклограмме. Руковод
ство комбината нас под
держало. Завод ЖБИ им. 
Ленинского комсомола 
принял наши предложе
ния. Эффект огромный. 
Так, 390-квартирный дом 
по улице. Громова 23 ра
бочих смонтировали по 
циклограмме за 30 дней 
с хорошим качеством. 
Выработка возросла в 5 
раз!

Но это был первый и 
последний объект, где за
водчане сдержали слово и 
поставляли ' изделия по 
циклограмме. В комбина
те не использована воз
можность без дополни
тельных затрат повысить 
выработку хотя бы в 4 
раза на самом ‘ критиче
ском переделе нашего 
потока.

Еще одна проблема —

' сдачи свайных полей, коп
ки котлованов и обратной 
их засыпки отодвигаются 
на 3—4 месяца.

Сегодня по вине коллек
тива треста нам просто 
негде монтировать нули. 
И мы уже начинаем сом
неваться, упорядочится ли 
когда-нибудь этот вопрос. 
Просим руководство ком
бината, партком взять 
под особый контроль ра
боту на наших объектах 
треста «Строймеханиза
ция № 2».

Кроме того, в ДСК 
серьезно, с экономической 
точки зрения, никто не 
занимается транспортом. 
И хотя в течение 1981 го
да затраты на 1 миллион 
строительно - монтажных 
работ по управлению сни
жены с 383 до 198 тысяч 
рублей, они остаются 
очень большими. Транс
порт нас, образно говоря, 
«раздевает». Просьба 
укомплектовать транспор
том управления нулевого 
цикла, согласно нашим 
предложениям, с учетом 
специфики работы и эко
номики.

Но хотя вопросов и не
решенных задач еще 
очень много, коллектив 
управления работоспособ
ный и. несомненно, зада
чи 1982 года, при" опреде
ленной помощи, ему по 
плечу.
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* По материалам 

партхозактива

«НАМ, ТОВАРИЩИ, — ГОВОРИЛ НА СЪЕЗДЕ Л. И. БРЕЖНЕВ, — 
СЕЙЧАС ПО СИЛАМ РЕШЕНИЕ САМЫХ БОЛЬШИХ Й СЛОЖНЫХ 
ЗАДАЧ. НО СТЕРЖНЕМ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ ПОЛИТИКИ СТАНО
ВИТСЯ ДЕЛО, КАЗАЛОСЬ БЫ, ПРОСТОЕ И ОЧЕНЬ БУДНИЧНОЕ — 
ХОЗЯЙСКОЕ ОТНОШЕНИЕ К ОБЩЕСТВЕННОМУ ДОБРУ, УМЕНИЕ 
ПОЛНОСТЬЮ, ЦЕЛЕСООБРАЗНО ИСПОЛЬЗОВАТЬ ВСЕ, ЧТО У НАС 
ЕСТЬ. НА ЭТО ДОЛЖНЫ БЫТЬ НАЦЕЛЕНЫ ИНИЦИАТИВА ТРУДО
ВЫХ КОЛЛЕКТИВОВ, ПАРТИЙНО - МАССОВАЯ РАБОТА. НА ЭТО 
ДОЛЖНЫ БЫТЬ НАЦЕЛЕНЫ И ТЕХНИЧЕСКАЯ ПОЛИТИКА, И ПОЛИ
ТИКА КАПИТАЛОВЛОЖЕНИЙ, И СИСТЕМА ПЛАНОВЫХ, ОТЧЕТНЫХ 
ПОКАЗАТЕЛЕЙ».

Резервы не исчерпаны
(Из выступления В. М. СЫЩЕНКО, бригадира СУ-28)

XXVI съезд партии 
поставил перед один
надцатимиллионным от
рядом строителей зада
чи: строить экономно, 
снижать стоимость стро-
ительства 
оружений, 
удельные 
зложения 
вводимой 
мощности.

зданий и со- 
сокращать 

капитальные 
на единицу 
в действие 

Один из пу-

риод подготовки пло
щадки, получения рабо
чих чеотежей, перегово
ров. с субподрядчиками. 
В спешке делаются 
ошибки.

Неоспоримые преи
мущества дает бригад
ный подряд. Но сколько 
здесь еще различных 
неувязок!

что еще ни одна смена 
монтажников не отрабо
тала благополучно, что
бы не было перебоев 
электроэнергии.

Наша бригада 
вилась со сво,ими
зательствами, но 
лом управление

спра- 
обя-

в це-
не вы-

■
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В ОБЩЕМ 
СТРОЮ - 
ОТРЯДЫ 
МЖК

(Из выступления
Е. КОРОЛЕВА, пред
седателя организацион
ного комитета МЖК)

В прошлом году был 
сдан в эксплуатацию 
первый дом Свердлов
ского молодежного жи
лого комплекса. Его 
возводили и домо
строители, и Комсо
мольске - молодежные 
строительные (отряды

из будущих жильцов, 
которые выполнили 
значительный объем 
по отделке нашего 
«первенца». Отряды 
МЖК трудились не 
только на отделке, но 
и на монтаже нулевых 
циклов, коробки зда
ния. работали на объ
ектах реконструкции 
завода ЖБИ им. Ле
нинского комсомола и 
на строительстве но

тей успешного решения 
этих задач состоит в 
том, чтобы максимально 
использовать . рабочее 
время, то есть избежать 
внутрисменных просто
ев.

А простои начинаются 
с просчетов планирова
ния, неритмичной рабо
ты поставщиков, порой 
— нерасторопности снаб
женческих и .транспорт
ных организаций. Неко
торые наши бригады 
простаивают при пере
ходе с объекта на объ
ект, не имеют годового 
графика движения. Они 
не осведомлены о том, 
какие объекты будут 
строить даже в ближай
шие месяцы. Хотя нау
ка установила давно, что 
бригады нуждаются в 
двухлетнем плане. Когда 
же, наконец, приходит 
очередной план, брига
да погружается в сроч
ный, но длительный пе-

Когда 
чает с 
договор 
ект, там

бригада заклю- 
а дм и н и стр а ц и е й 
на новый объ- 
предусматрива-

ются взаимные претен
зии и санкции бригады
к администрации и
борот, 
слышно,

Но что-то
нао- 

не
чтобы какая-

либо бригада наказыва
ла свое управление.

Очень уж тяжело на
чинают у нас строиться 
новые объекты. Несвое-
временно 
заявки на 
некоторых

подаются 
изготовление 
деталей, И

получается, что бригада 
хочет и может работать 
в полную силу, но завод 
ЖБИ не в состоянии 
выдать все необходи
мые изделия.

Много нареканий у 
нас в адрес участка ма
лой механизации, осо
бенно по электроснабже
нию. В квартале «Ком
сомольский» работают 
наши две бригады. И 
можно смело сказать,

полнило план по обще
му объему. Особенно 
плохо коллектив срабо
тал в III квартале.

С начала этого года 
по решению администра
ции нашу бригаду пере
вели на монтаж 9-этаж
ных домов 141 серии. 
Пока нам нелегко, при
ходится осваивать новую 
технологию монтажа, и 
что самое главное, ме
шает . работать некомп
лектная и несвоевре
менная поставка изде
лий. А ведь всем извест
но: когда люди работа
ют неритмично или не 
в полную силу, то начи-
наются и 
трудовой

Правда,

нарушения 
дисциплины.

ни одного
случая нарушений трудо
вой дисциплины мы не 
оставляем без внимания.

Успехи нашего коллек
тива неоспоримы, но мы 
имеем все возможности 
достичь большего. И 
резервы наши не исчер
паны.

Соответствовать требованиям дня
(Из выступления А. А. КОПАЧЕВА,

начальника участка № 4 строительного
Наш участок создан 

для того, чтобы стро
ить объекты социаль
ного и культурно-быто
вого назначения. И хоть 
коллектив создан ’ срав
нительно недавно, проб
лем у нас накопилось 
много.

В прошлом году мы 
не смогли сдать в эк
сплуатацию магазины 
«Цветы» и «Хлеб — 
овощи». Выли ли воз
можности справиться с
заданием 
объеме?

в полном
Безуслрвно.

Ведь в отдельные меся-
цы мы не знали, чем 
занять людей, куда их

=

послать не был го-
тов фронт работ.

Руководство города
в последние годы 
чительно повысило 
бовательность к 
честву объектов 
кульбыта. Все это

зна- 
тре- 
ка-

соц- 
пра-

вильно. Но вот беда: 
ни один объект не был 
качественно смонтиро
ван, и нам, отделочни-
кам, приходилось 
ранять недоделки 
тажников. А это 
вело к увеличению
доемкости и 
к ухудшению 
зданий.

уст- 
мон- 
при- 
тру-

в целом 
качества

Год назад мы под

управления № 7)
нимали вопрос о том, 
чтобы после заверше
ния монтажа кран на 
два-три дня оставляли 
в распоряжение отде-
лочников для того,
чтобы разгрузить ма
шины, поднять тяже
лый груз. И хотя, слу
чается, на новом месте
еще и площадка
крана не 
торопятся

готова,
для 
его

демонтиро-
вать. Просили мы так
же решить вопрос пус
ка в эксплуатацию гру
зопассажирских лиф
тов до заселения дома, 
чтобы ими могли поль
зоваться отделочники.

вого завода КПД.
Однако некоторые 

порядки в комбинате 
вызывают недоумение. 
Например, на участке 
№ 5 в управлении 
№ 20 работали 40 че
ловек. Многие из них 
не имели строительной 
специальности, но го
товы и могли бы осво
ить ее. Но руководите
ли управления мало 
уделяли внимания этим

рабочим, месяцами не 
бывали на объектах, 
которые мы строили.

Мы и дальше наме
рены работать с мак
симальной отдачей на 
объектах, помогать в 
решении тех вопро
сов, которые находят
ся в нашей компетен
ции. Например, оргко
митет помог ускорить 
выпуск оснастки 
ВИЗ-9-141 на машино

строительных заводах, 
от чего получена со
лидная экономия. В со
ставе отрядов есть 
грамотные инженеры- 
специалисты по радио
связи и другим специ
альностям. Мы рас
сматриваем вопрос о 
возможности примене
ния на заводе ЖБИ 
им. Ленинского комсо
мола роботов-манипу
ляторов.
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* Новости

( Три дня | 
| в Челябинске | 
: 'В эти дни группа | 
а комсомольцев и моло- | 
| дежи завода ЖБИ им. | 
Ё Ленинского комсомола а 

| побывала на Челябин- : 
5 ском заводе ЖБИ-1. Ё 
1 Между комсомольскими Ё 
| организациями заводов | 
Ё заключен договор о : 
з социалистическом со- Ё 
| ревновании на 1982 | 
3 год.
Ё В заводском Дворце | 
з культуры «Победа» за- | 
з вода ЖБИ-1 г. Челя- Ё 
| бинска состоялось от- | 
Ё крытое комсомольское | 
| собрание, на котором | 
з договор о соцсоревно- | 
| вании подписали секре- 
Ё тарь комитета ВЛКСМ 
з нашего завода Н. Бур- 
Ё лакова и секретарь 
| комитета комсомоль- 
3 ской организации заво- 
| да ЖБИ-1 А. Рязанов. 
| Итоги соревнования бу- 
: дут подводиться в два 
3 этапа горком а м и 
Ё ВЛКСМ Свердловска 
: и Челябинска.
| Комсомольцы такйш 
| подписали письмо 
Ё маршпротеста в брюс- 
3 сельскую штаб-кварти- 
Ё ру НАТО.
3 Три дня — срок не- 
3 большой. Но ребята 
| сумели до предела на- 
: сытить их культурными 
з и спортивными меро- 
3 приятиями. Состоялись Ё 
3 соревнования по фут- Ё 
Ё болу, волейболу. Был 3 

з проведен интересный 3 

3 КВН между комсо- Ё 
В мольцами заводов.
г Во всех встречах по- 3 

я бедила дружба.
В Н. БУРЛАКОВА, | 
3 секретарь комитета Ё 
Ё ВЛКСМ завода ЖБИ 3 
3 им. Ленинского комсо- 3 
3 мола.
г<1В1В1а11аяаа«в11аи1111явисв11111взял  (3 3010813111.

* После проверки

Жителям 
станет 
удобней

Жильцы нескольких | 
домов по Сиреневому 3 
бульвару (г. Свердлов- В 
ск) написали, в «Прав- В 
ду» о перебоях в горя- Ё 
чем водоснабжении, не- 3 
достатках в благоуст- 3 
ройстве, плохой работе | 
пассажирского тран- Ё 
спорта. Сиг- 3
нал рассмотрен з
в исполкоме Свердлов- 3 
ского городского Сове- Ё 
та народных депутатов. 3

Как сообщил редак- 3 
ции заместитель пред- | 
седателя горисполкома 3 
Н. Черных, сейчас, в Ё 
микрорайоне «Комсо- 3 
мольский» введен в эк- : 
сплуатацию новый во- В 
довод. Снабжение до- Ё 
мов горячей водой зна- Ё 
чительно улучшилось. 3 
С 1982 года увеличе- : 
но количество автобу- | 
сов (теперь их шест- Ё 
надцать), курсирующих Ё 
по маршруту № 27. 3 
Средне - Уральским | 
транспортным управ- Ё 
лением усилен контроль Ё 
за их движением. В 3 
нынешнем году начнет- 3 
ся также строительство 3 
трамвайной линии, ве- = 
дущей, в микрорайон. :

(«Правда» от 14 ян- 3 
варя 1982 г.)

МЫ негодуем, увидев 
на улице праздно 
шатающихся юнцов, 

зачастую нетвердо стоя
щих на ногах, или людей 
постарше, соображающих 
в соседнем сквере «на 
троих». Но это пассивная 
форма борьбы с правона
рушениями. Примером же 
настоящей, действенной ра
боты служит деятельность 
ОКО.

Отлично поработали ре
бята из оперативного ком
сомольского отряда1 заво
да ЖБИ им. Ленинского 
ко/лсомола в прошлом го
ду. В составе отряда 40 
комсомольцев.

— Наща основная зада
ча — это профилактика 
правонарушений среди не
совершеннолетних, а также 
борьба с правонарушите-
ият........... .......................... ..

* На книжной полке

Посетите читальный зал!
Туристскйе поездки в 

Болгарию, Венгрию, ГДР, 
Румынию, Чехословакию и 
другие социалистические 
страны — это всегда ин
тересные встречи с друзь
ями, новое знакомство с 
достижениями в строи
тельстве социализма, ис
кусством, национальными 
обычаями.

В читальном зале биб
лиотеки ОПК ДСК органи
,|!||в|11>1ддддд9д1111Д9яавдка»18квнд1зд|вазвинвив11ги1В11»ддв8нддвд|ддкддддддадд||дав1д1|а1|||||1а||(||авааая|а|Я|г11в|||||||1а|||||||||||В|||||||||||||||||||

ПОДХОДЯТ к концу 
игры в подгруппах 
на первенство

Главсредуралстроя. Ос
талось провести всего один 
тур. Победители уже изве
стны: ими стали сборные 
завода ЖБИ и главка. По
ка не решен вопрос, кто у 
них займет первое и вто
рое места.

Обе команды провели 
турнир без поражений и 
одержали по четыре побе
ды. Если матч закончит
ся вничью, то первое мес
то займет сборная завода

1 февраля. Для юношей 
и девушек, вступающих в 
брак, цикл лекций «На
кануне свадьбы». Темы: 
«Законодательство о браке 
и семье», «Наедине с 
врачом». Программа филь
мов: «Этюды о браке». 
Книжная выставка: «О 
любви и браке». Большой 
зал. Начало в 18 часов.

2 февраля.. Для Комсо
мольске - моло д е ж н о й 
бригады Е. С. Шавловой. 
Университет медицинских 
знаний. Факультет «Здо 
ровье». Тема: «Гигиена 
труда рабочих строите
лей». СУ-1.-11-30.

В этот же день. Для 
школьников вечер-встреча 
«Я и мода». Малый зал. 
Начало в 15 часов.

Для молодежи, прожи
вающей в общежитии. Ра
диофакультет «От съезда 
к съезду». Тема: «XXVI 
съезд о нравственных ос
новах советской семьи». 
Общежитие № 1. Начало 
в 19 часов.

4 февраля. Для строи
телей СУ-13. Обществен
но-политические чтения: 
«Планы партии — планы 
народа». Тема: «Формиро
вание политической актив
ности советских . рабочих,

КОМСОМОЛЬСКИЙ, ОПЕРАТИВНЫЙ
лями, — говорит командир 
отряда Геннадий Калачев.

Только за прошедший 
год комсомольцы провели 
около 15 целевых рейдов 
по подросткам. За члена
ми ОКО закреплено 32 
трудных подростка. Сов
местно с инспекторами ми
лиции проведено 8 бесед. 
Активное (участие приняли 
члены отряда в выездной 
комиссии Кировского рай
исполкома по делам несо
вершеннолетних.

Оперативники постоянно 
патрулируют улицы посел
ка, общежития. Например, 
за четвертый квартал 1981 
года они провели 18 рей
дов по проверке подвалов,
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зована постоянно действу
ющая выставка, на кото
рой представлены проспек
ты и книги по истории, 
культуре, экономике этих 
стран, различные справоч
ники. Книги красочно и 
хорошо иллюстрированы, 
представляют несомнен
ный интерес для тех, кто 
собирается в туристскую 
поездку, и для широкого 
круга читателей.

* Мини-футбол

ВП ЕРЕДИ-ФИ Н АЛ
ЖБИ, так как разница за
битых и пропущенных мя
чей у заводчан лучше. 
Третье и четвертое места 
поделили трест «Сверд- 
ловскгражданстрой», и 
«Свердловскхимстрой», а 
пятое место — за спорт
сменами ДСК. На шестом 
месте оказались команда 

ВОСПОМИНАНИЕ О ЛЕСЕ.
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ЭТО СОСТОИТСЯ В ФЕВРАЛЕ
как необходимость социа
листического строитель
ства». СУ-13. Начало в 
11-30.

В этот же день. Для 
школьников. Кинолекто
рий. «Пульс планеты». 
Тема: «Социалистическая 
дипломатия на междуна
родной арене». Школа 
№ 37. Начало в 14-00.

Длямолодежи, прожи
вающей в общежитии. 
Клуб любителей спорта 
«Все о хоккее». Встреча 
со спортивным обозрева
телем Гущиным С. Н. 
Общежитие № 2. Начало 
в 20 часов.

5 февраля. Во Дворце 
культуры сторителей для 
комсомольско - молодеж
ной бригады Р. Алексе
евой состоится лекция на 
тему: «Этика взаимоотно
шений», а для строителей 
СУ-27 «XXVI съезд о со
циально - экономическом 
развитии СССР в одиннад
цатой пятилетке». СУ-27. 
Начало в 11-30.

8 февраля. Для школь
ников в клубе «Огонек» в 
18-00 кинолекторий 
«Сильные, смелые, лов
кие». «На Московской 
Олимпиаде». Встреча со 
спортивным обозревате
лем.

9 февраля. Для моло
дежи, проживающей в об
щежитие Радиофакультет 
«От съезда к съезду». 
Тема: «XXVI съезд о 
нравственных основах со

ветской семьи». Общежи
тие № 2. Начало в 19-00.

В университете общест
венно - политических зна
ний, на факультете «Кур
сом партии к новым свер
шениям». Тема: «XXVI 
съезд о формировании эс
тетической культуры 1 со
ветских людей». СУ-20. 
Начало в 12-00.

10 февраля. Для строи
телей СУ-15 научно-атеи
стический лекторий «Ре
лигия и современность». 
Тема: «Наука против суе
верия». СУ-15. Начало в 
11-30.

■ А« для строителей СУ-28 
состоится лекция на тему: 
«Благо народа — высшая 
цель партии». СУ-28. На
чало в 11-30.

11 февраля. Занятие 
университета общественно- 
политических знаний в 
СУ-7. Факультет: «Наш 
образ жизни». Тема: 
«Роль трудового коллекти
ва в борьбе с правонару
шителями». Начало в 
17-30.

12 февраля. Для ра
ботников УПТК лекция на 
тему «XXVI съезд о нрав
ственных основах совет
ской семьи». УПТК. Нача
ло в 11-30.

В этот же день. Для 
школьников. Клуб инте
ресных встреч «Ничто не 
забыто, никто не забыт». 
Встреча с ветеранами вой
ны. Клуб «Огонек». Нача
ло в 18-00.

выявлении мест сборищ 
подростков, 6 рейдов по 
общежитиям, 6 рейдов — 
по выявлению неблагопо
лучных семей. За время 
районного рейда «Ориен
тация-81» комсомольцы от
ряда побеседовали более 
чем с 48 подростками, по
бывали в неблагополучных 
семьях. А за время район
ного рейда «Комсомоль
ская забота» проверено по 
месту жительства 17 под
ростков, две семьи постав
лено на учет.

— Но для того, чтобы 
следить за соблюдением 
норм советского общежи
тия, служить так, чтобы не 
обидеть порой людей не-

Вот некоторые из них: 
Рисунов С. «Болгария: 
страна и народ», Тше- 
цяк П. «По польской зем
ле»,, «ГДР: становление и 
рост», «В Чехослова
кии летом», «Венгрия 
ждет вас!», «Народное ис
кусство и фольклор Румы
нии» .

Приглашаем вас, уважа
емые строители, в читаль
ный зал. Часы работы чи
тального зала: с 12 до 20 
час. ежедневно, кроме во
скресенья и понедельника.

Н. СОШКИНА, 
зав. читальным залом.

«Горняк».
Сборным ЖБИ и главка 

предстоят полуфинальные 
игры с командами из дру
гой подгруппы.

В случае удачи мы 
сможем увидеть их вновь 
уже в финале. Пожелаем 
этим командам успехов.

И. ЛЯМЦЕВ. 

оправданным подозрени
ем, мы сами постоянно по
вышаем свои знания, — 
говорит Геннадий Калачев.

В прошлом году комсо
мольцы прослушали цикл 
бесед «Работа с подрост
ками», майор милиции 
Н. Горных познакомил ре
бят с целями и задачами 
работы ОБХСС. В резуль
тате значительно усилилась 
работа отряда по линии 
ОБХСС.

Много планов у ребят и 
на этот год. Например, 
комсомольцы решили соз
дать в подшефных школах 
оперативные отряды «Дзер
жинец», ввести для членов 
оперативного комсомоль

14 февраля. Детский 
кинотеатр «Дружба». 
Сборник мультфильмов 
«Баба Яга — против». 
Большой зал. 10-00.

15 февраля. Для подро
стков Кировского района. 
Университет правовых 
знаний «Подросток и за
кон». Тема: «Уголовная 
ответственность за посяга
тельство на социалистиче
скую собственность». 
Большой зал. В 18-00.

А для молодежи, про
живающей в общежитии, 
состоится лекция на тему: 
«XXVI съезд о правовых 
основах советской семьи». 
Общежитие № 4." Начало 
в 19-00.

17 февраля. Для школь
ников киноутренник «Всег
да на страже мира», по
священный Дню Совет
ской Армии. Школа 
№ 38. Начало в 10-00.

Для молодежи, прожи
вающей в общежитии, ки
нолекторий «Мир сегод
ня». Тема: «Положение на 
Ближнем Востоке». Обще
житие № 1. Начало в 
20-00.

18 февраля. Для моло- , 
дежи, проживающей в об
щежитии, «Клуб молодой 
хозяйки». «Поговорим о 
моде». Беседа-консульта-. 
ция художника-модельера. 
Общежитие Ха 4. Начало 
в 20-00.

19 февраля в универси
тете педагогических зна
ний «Растет в семье чело

ского отряда единую фор
му.

— Одна из наших за
дач, — создать сплочен
ный коллектив. Очень от
ветственно относятся к де
журствам комиссар отряда 
А. Виленский, командир 
звена ОКО С. Меншагиев, 
члены отряда Н. Сухин, 
А. Калясников, начальник 
штаба ОКО В. Синютин. 
Работают они увлеченно, 
потому что дело это инте
ресное, — говорит коман
дир отряда. А я бы еще 
добавила: дело нужное и 
важное.

Т. МИХАЙЛОВА.
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век» состоится лекция на 
тему: «Мера поощрения и 
наказания в семье». Шко
ла № 38. Начало в 18-00.

В этот же день празд
ничный огонек, посвящен
ный Дню Советской Ар
мии. Общежитие № 1. На
чало в 20-00.

21 февраля. Для сот
рудников ДСК «День се
мейного отдыха». «Наш 
веселый выходной». Боль
шой зал. Начало в 10-30.

22 февраля. Для школь
ников вечер-рассказ «При
помни путь солдатский 
свой». Встреча с ветера
нами войны. Малый зал. 
Начало в 18-00.

В этот же день кино
лекторий «Экран и вре
мя», «Иллюзион показы
вает». Большой зал. На
чало в 18-30.

24 февраля. Для моло
дежи, проживающей в об
щежитии, университет ме
дицинских знаний. Фа
культет «Здоровье и кра
сота». Состоится лекция 
на тему: «В движении — 
жизнь». Общежитие № 1. 
20-00.

25 февраля. Для стро
ителей СУ-7 цикл лекций 
«Время, события, факты». 
Тема: «Международное по
ложение». СУ-7. Начало в 
11-30.

28 февраля. Детский ки
нотеатр «Дружба». Сбор
ник мультфильмов «Ну, 
погоди!». Большой зал. 
Начало в 10-00.
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